



くすのき

鏡小学校通信

R4. 12. 23

文責：久保 瞳

ふるさとに笑顔広げる
鏡っ子を育てる

か 感性豊かな子
が 頑張り抜く子
み 自ら考える子

実り多き2学期終了

二学期も、コロナ感染症拡大防止のため、感染対策等を十分に行いながら、今できることに全力で行い、子どもたちに確かな力をつけていくことが、全職員で取組を進めてきました。

修学旅行、社会科見学などを通して、自分の目で体で多くの学びを直接感じ取ることができました。

創立百五十周年記念事業「いのちと夢のコンサート」「人文字ドローン空撮」も無事に終了しました。児童の委員会活動では、児童が中心となって考えた取組が充実してきました。生活委員会のあいさつ運動、運営委員会の百五十周年記念メッセ、シ募集、放送委員会のリクエスト放送、保健委員会の動画による呼びかけ、環境委員会のリサイクル活動、図書・掲示委員会の読書週間の取組や季節の掲示、ハートフル委員会の「いいねカード」の紹介など、楽しい学校・笑顔広がる学校を自分たちの手でつくるという意識の高まりを感じています。

こうして二学期を無事終えることができました。学校の取組にご理解・ご協力いただき、皆さまの保護者の支援いただき、地域の皆さまの感謝申し上げます。



季節感のある掲示（図書・掲示委員会）

「主体的に学ぶ子どもの育成」を目指して共通実践

研究授業を重ね授業改善へ

確かな学力を身につけさせるためには、授業の充実が重要になります。今年度は、熊本の学び推進プランの実践を通じた授業改善を目指し、研究授業を重ねています。単元のゴールの共有・振り返りの場の充実を中心に、これからの子どもが主役の授業づくりを目指します。



【自力解決・タブレットを使って】 【ICT機器も効果的に活用】 【学び合い・自分の考えを発表】
【板書も「か・が・みっ・こ」】 【ペアやグループで相談】 【振り返りの発表で学びを自覚】

基礎・基本となる漢字や計算。全校で、漢字・計算大会に取り組みました。
頑張った漢字・計算大会

School Hot News

スマホ・ケータイ安全教室

人権擁護委員のご協力です。今回は、タイ安全教室を行いました。今回は、5年生「個人情報・友達を傷つける言葉・使いすぎ」の3つをテーマに学習しました。ぜひ、使い方のルールを家庭で決めて、正しく安全に使ってほしいと思います。

喫煙防止教室（五年生）

学校薬剤師の総田先生を講師にお迎えし、実施しました。タバコには200種類以上の有害物質が入っていること等、驚くことばかりでした。

薬物乱用防止教室（六年生）

八代警察署の中村様を講師にお迎えし、実施しました。薬物犯罪は、身近でも起こっていることを知り、六年生も自分事として考えることの大切さを感じました。

コロナウイルス感染症について

全国的にも感染症の拡大が続いています。休日も、感染対策等にお気をつけください。

よいお年をお迎えください。



【八代管内でも事件が…】



【クイズも交えながら学習】



人権擁護委員の皆さんお世話になりました。



リモートでNTTドコモの方と